

# POLRES

## Masyarakat Menyambut Positif Himbauan Keamanan Saat Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

Jul 20, 2023 - 23:20



*Masyarakat Menyambut Positif Himbauan Keamanan Saat Patroli Dialogis*

SUKABUMI - Kapolsek Gegerbitung melaporkan kegiatan patroli dialogis yang berhasil dilaksanakan oleh Aipda Ramdani dan Briptu Asep W.K pada hari Kamis, 20 Juli 2023, mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai. Dalam giat yang

berlangsung di wilayah hukum Polsek Gegerbitung, petugas patroli menjalankan rute melalui Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

Giat patroli dialogis ini bertujuan untuk menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif dan mengantisipasi terjadinya gangguan keamanan di wilayah Polsek Gegerbitung. Salah satu fokus patroli adalah mencegah tawuran antar pelajar di wilayah tersebut.

Selain itu, petugas patroli juga memberikan himbauan kepada sekelompok anak remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. Warga masyarakat didorong untuk ikut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka serta segera melaporkan kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada pihak kepolisian.

Dalam kesempatan patroli dialogis tersebut, petugas juga menyampaikan program Polres Sukabumi "AA DEDE" yang mewakili nilai-nilai agamis, aman, dedikasi, empatis, damai, efektif, dan efisien. Program ini bertujuan untuk memberikan pelayanan dan penegakan hukum yang terbaik bagi masyarakat.

Masyarakat di wilayah hukum Polsek Gegerbitung menyambut baik kehadiran patroli dialogis dari Polsek Gegerbitung. Bapak Surya, seorang warga setempat, mengatakan, "Kami merasa terlindungi dengan adanya patroli polisi di wilayah kami. Semoga dengan kehadiran polisi, wilayah kami semakin aman dan terhindar dari gangguan kamtibmas."

Kapolres Sukabumi menyambut positif hasil patroli dialogis ini dan mengapresiasi upaya yang telah dilakukan oleh Polsek Gegerbitung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Ia mengajak seluruh anggota kepolisian untuk terus aktif melakukan patroli dialogis dan memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat.

Dengan adanya kerjasama dan sinergi yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Gegerbitung akan semakin aman, nyaman, dan terjaga dari gangguan kamtibmas. Kapolres Sukabumi berharap melalui program "AA DEDE" dan upaya patroli dialogis, kepolisian dapat semakin dekat dengan masyarakat, menciptakan Sukabumi yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh lapisan masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.